

DIARIO: Mi canción ha sido " sobrio de Maluma"

Día 1: iba en la calle por lo cuál al escuchar la canción solo tuve ganas de cantar y bailar.

Día 2: está vez la escuché en cama antes de Dormir. Esta Todo en silencio y presté atención a la letra. Me generó un poco de tristeza al acordarme un poco de mi expareja.

Día 3: la verdad es que también la he escuchado en ando en la calle y me Puesto a bailar.

Día 4, 5, 6, 7 : la canción la he escuchado tranquilamente en casa. Solo me genera cierta emoción en el grupo por el ritmo y las ganas de cantar y bailar. Solo el día 2

1/2

Me ha dejado un poco pensativo. Creo que no es una canción con la que profundicé emocionalmente.